

(1) 第185号 亀山小学校 P T A 新聞 2021年(令和3年) 8月27日

令和3年度がスタートしました。今年度も新型コロナウイルスの感染拡大が収まらない状況で、教育活動も感染症対策に留意して厳しい制限の中で進めることがあります。「新たな生活様式」等、マスク越しでは「三密」（密接・密閉・密会）を心がけるのも難しいかもしれません。しかししながら、困難の時こそ前向きな心で新たな歩みを踏み出す勇気が必要です。新学期指導要領で大切にされている「主体的・対話的で深い学び」の視点で、もう一歩踏み込んだ「協働的な学び」を工夫して、心豊かにたくさんの「生きる力」を育んでいきたと思います。また、社会のデジタル化とともに、学校においても「GIGAスクール構想」によるICT環境整備が急速に進んでいます。子どもたち一人一人の可能性を引き出す「個別最適な学び」の実現を目指して挑戦していきます。

「あなた一心とたくましい体を育み、確かな学力をつける」ことを目標に、これまで頑張ってきたお陰で、得到了きたいと思います。



亀山小学校 P T A 新聞

発行 広島市立
亀山小学校
編集 PTA広報部
印刷 可部プリント社
在籍児童数 700名
(令和3年6月現在)

かめやま
んがえる子
いろいろな子
りぬく子
じめな子

令和3年度 前期号

また、安心安全な学校にできるよう、「より多くの情報を分かりやすく発信したり、環境を整備したりしていきたいと思

ます。

引き続き、保護者・地域の皆様に本校の教育への理解とご協力をいただき、多くの学びを通して子どもたちの成長を支援していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

ようしてお願いいたしました。
止まない雨はない。いつか太陽は光を照らしてくれます。そう信じて、できるところを精一杯取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様のご支

援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

たします。

PTA会員 北川 誠

チエング&トライ

～いま、できること～



『広島市 P T A 協議会から表彰されました！』

昨年度、コロナ禍でのPTA活動が認められ、広島市PTA協議会から団体表彰されました。今年度も「心を一つに」頑張ります！

令和3年度 P T A スローガン

チーム亀山

PTA会費、何に使われているの？

* 新入生の胸章や花札の購入

* 先生方、地域の父兄のより一層の活動における活動費

* 各部（生活部・文化部・広報部・厚生部）の活動費

* 各学年のふれあい活動の材料費

* P T A 保険

* 厚生部の活動費

* 先生方、地域の父兄のより一層の活動費

* 安佐北区 P T A 連合会や広島市 P T A 協議会への会費

* 一斉メールのシステム利用料

皆様からいただいたPTA会費がどんなことに使われているのか紹介します。

* 健康観察カード用ファイル

* 150周年イベントに向けての積立準備金（2022年6月開学150周年を迎える）

* その他

* 昨年度（令和2年度）は感染症策として消毒液スチールを本部役員が手作りで制作し、学校や公民館、児童館などに寄付いたしました。そのスタンプの回数で大会の開催時に子どもたちの付け替え用のマスク、PTA行事や修学旅行・野球などの学校行事で使用する非接触体温計を購入いたしました。

* 健康観察カード用ファイル

* 健康観察カード用ファイル

* 150周年イベントに向けての積立準備金（2022年6月開学150周年を迎える）

* その他

* 健康観察カード用ファイル

* その他